
15 juillet 2022 : Organisée de "Concert" avec la 
municipalité, L'Écho du vignoble, les vignerons de 
Quincié et le Comité des fêtes (CQFD) la deuxième 
édition de la soirée "Accorde moi un verre" a encore 
connu un vif succès.

Nous vous donnons rendez-vous pour la troisième 
édition cet été, afin que tout le village vive une 
magnifique soirée en "harmonie".

Quincié-en-Beaujolais

Mot du maireMot du maire
On nous avait annoncé « le monde-d’après », 
l’après Covid, comme une nouvelle période plus 
faste, plus sereine, moins divisée. 
Le Covid persiste, la guerre est à la porte de 
l’Europe, l’inflation galope, le prix des énergies 
augmente et nous osons quand même formuler 
des vœux d’espoir en ce début d’année 2023 !

Si nous nous retournons sur 2022, l’année a été 
riche d’événements et de manifestations dans 
notre commune. 
Je retiendrai tout particulièrement le repas des 
aînés au mois d’octobre, au château du Souzy, 
rassemblement que nous n’avions plus organisé 
pour des raisons sanitaires depuis plus de 
deux ans. Nous avons partagé un moment très 
convivial. Les chanteurs, solistes, duettistes ou 
en chorale, ainsi que les conteurs d’histoires ont 

su apporter une note très joyeuse et enjouée. 
Merci à nos aînés artistes, qui répètent peut-être 
déjà pour la prochaine revue !

Depuis la rentrée scolaire, la commune assure le 
service de la cantine. Deux nouvelles personnes, 
Mmes Laetitia Dominguez et Emmanuelle Decroix 
gèrent désormais les commandes, le dressage, 
le service des repas et les tâches d’entretien. 
Chaque jour, plus de 100 élèves déjeunent au 
restaurant scolaire. 
Nous remercions les équipes du Sou des écoles 
qui se sont succédées pendant des décennies à 
cette responsabilité. 

Après 13 ans de très bons et loyaux services, 
Mme Sabrina Douheret, secrétaire de mairie, a 
décidé de poursuivre sa carrière professionnelle 

dans une collectivité municipale de plus grande 
envergure. Avec le conseil municipal, nous 
remercions chaleureusement Mme Douheret 
pour ce qu’elle a apporté à notre commune par 
ses compétences, son implication auprès de nos 
concitoyens, pour ses conseils et son accueil 
attentif et bienveillant. 
Nous souhaitons la bienvenue à M. Samuel 
Galletti, nouveau secrétaire de mairie, avec 
toujours à ses côtés, Mme Isabelle Folléas. 

Quinciatonnes, Quinciatons, toute l’équipe 
municipale se joint à moi pour vous souhaiter 
une belle année !
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Horaires d’ouverture de la Mairie :
du mardi au samedi de 9 h à 12 h
Téléphone : 04 74 04 32 47 - Fax : 04 74 04 30 35
e-mail : mairie@quincie-en-beaujolais.fr
Permanences du Maire : samedi sur rendez-vous
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C’est notre tour !C’est notre tour !

Rosé Nuit d'étéRosé Nuit d'été

CQFD fête du pain, 18 juin 2022CQFD fête du pain, 18 juin 2022
Sous une chaleur plus qu'estivale le CQFD a enfin 
pu organiser sa première Fête du pain.

Aidé par notre boulanger local, Gilbert Chetaille, 
nous a cuit 5 belles fournées de Crocus, Quincius, 
Fendu et Défendu (CQFD) ; tels étaient et seront 
désormais les noms des pains issus du four 
communal pour cette fête. Associé à un marché 
artisanal, à une soirée villageoise avec repas 
champêtre et animation musicale, cette journée 
marquée d'un franc succès ne demande qu'à être 
rééditée. 

Nous vous donnons donc rendez-vous le 
samedi 24 juin 2023 pour la 2e édition.

Daniel Michaud

Le Tour de France traversera l’ensemble de notre territoire, depuis Roanne dans la Loire, avec une 
arrivée à Belleville-en-Beaujolais et après avoir arpenté durant toute la journée les forêts et les vignes, 
comme un symbole et signe d’une course qui s’annonce intense et haute en couleurs. Rendez-
vous donc le jeudi 13 juillet pour accueillir la 110e édition de cette course cycliste internationale et 
l’ensemble de sa caravane, suivie dans près de 200 pays à travers le Monde !
De multiples animations seront programmées jusqu’au jour J afin de promouvoir l’ensemble du 
territoire Beaujolais et l’une des plus grandes compétitions internationales. Plus de détails vous seront 
communiqués par le biais des canaux de communication habituels de la CCSB (site Internet, réseaux 
sociaux, presse…).

BEAUJOLAIS BASKET
Après 2 années compliquées, toutes nos équipes 
ont pu retrouver les terrains afin d’effectuer une 
saison complète. En parallèle, BEAUJOLAIS BASKET, 
pourra effectuer la globalité de ses manifestations 
et notamment le N2BF qui aura lieu comme chaque 
année le week-end de Pentecôte.

Nous en profitons pour remercier l’ensemble des 
licenciés, des bénévoles, parents de joueurs pour 
leurs investissements. Nous remercions aussi tous nos 
partenaires publics ou privés qui continuent à apporter 
leur soutien à notre club.
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Une bonne reprise des activités  
en 2022 !

En 2022, les activités ont repris après 
presque 2 ans au ralenti pour cause 
de pandémie. Les évènements du 
1er semestre ont rencontré un vif 
succès : plus de 1 100 randonneurs 
venus marcher sous un beau soleil 
à la Randonnée des 3 Châteaux 
le 27 mars, une vente de fleurs 
dynamique à l’ancienne caserne des 
pompiers le 1er mai, et une fête de 
l’école joyeuse fin juin, où enfants et 
parents ont pu enfin se retrouver sans 
contraintes sanitaires.

Autant d’actions qui ont permis de 
continuer à financer des sorties, 
activités et matériel pour l’école, avec 
près de 8 500 € reversés pour l’année 
2021-2022.

Depuis la rentrée 2022, le Sou continue 
sur sa lancée : partenariat reconduit 
avec le Trail des Grisemottes le 
16 octobre, vente de pommes et jus, 
vente d’escargots, et une nouvelle 
édition réussie du loto qui a accueilli 
plus de 250 personnes dans la salle 
G. Lavarenne le 11 novembre dernier.

Du changement pour 2022-2023

La rentrée 2022 a été marquée par un 
changement majeur dans les activités 
du Sou : la gestion de la cantine a 
été entièrement reprise par la Mairie, 
qui est depuis l’unique interlocuteur 
pour le service de cantine, que ce soit 
pour la composition et la commande 
des repas auprès du fournisseur 
que pour la gestion du personnel 
d’encadrement et la relation avec les 
familles.

L’équipe du Sou des écoles s’est 
également renouvelée en partie 
à la rentrée 2022. La relève est là ! 
C’est important de retrouver de 
nouvelles énergies au fil des années, 
et les parents qui souhaitent rejoindre 
l’équipe sont encore les bienvenus ! 
Nous avons la chance d’avoir une 
association active depuis bientôt 
40 ans (elle a été créée en 1983 !) 
et qui accompagne tous les ans les 
projets de l’école de Quincié. Le Sou 
des écoles compte bien poursuivre 
ses actions pour soutenir les projets 
de l’école, mais aussi pour créer du 
lien entre les familles et participer à la 
vie associative locale.

Alors notez dès maintenant  
nos prochains rendez-vous :
• Dimanche 26 mars,  
Randonnée des 3 châteaux
• Lundi 1er mai, vente de fleurs
• Vendredi 23 juin, Fête de l’école

Pour contacter et suivre le Sou :  
sou.quincie@gmail.com et  
Facebook : sou.quincie

Constitution du bureau du Sou : 
Présidente : Géraldine Woerner,  
Trésorier : Frédéric Benoit,  
Trésorier adjoint : Yannick Meunier,  
Secrétaire : Isabelle Sempé,  
Secrétaire adjointe : Dorine Tournaire.

Ciné plein airCiné plein air
Vendredi 19 août dernier, dans le cadre de la 
programmation "ciné plein air" proposée par la 
CCSB, le film "Chocolat" avec Omar SY en tête 
d'affiche a été projeté sur le site de "l'Orée des 
vignes". Les spectateurs présents purent profiter 
pleinement et gratuitement de cette séance sur 
cet emplacement propice à l'organisation de 
manifestations. 

Nous envisageons de reconduire l'expérience en 2023 plutôt en juillet pour pouvoir 
vous compter plus nombreux !

En complément, les horaires de passage à Quincié-en-Beaujolais :
•  Arrivée par Vitry
•  Centre-bourg : passage caravane publicitaire 15 h 17 et  

passage 1er coureur 16 h 54
•  Direction Pont des Samsons
• Soyez présent sur le parcours pour participer à cette belle fête !



T r a v a u x

Quelques nouvelles du Paradis des Jeux…

Matisse invité de la Médiathèque

Le 21 novembre, nous avons réalisé nos plantations automnales avec 
l'équipe de bénévoles toujours aussi motivée et soudée. Nous tenons à 
les remercier sincèrement pour leur investissement et sommes heureux 
d’annoncer le maintien de notre label première fleur après le passage du 
jury villages et villes fleuris courant juillet 2022.

Cette matinée s’est achevée autour d’une choucroute et de tartes au 
sucre qui nous ont été offertes par notre boucher Philippe Chatelard et nos 

boulangers Cécile et Michel Coubard. Nous avons décidé cette année de 
privilégier notre place Quincius Vinum, elle sera agrémentée de pensées et de 
nombreux bulbes. Pour les plantations à venir, il nous faudra réfléchir sur le choix 
de différentes variétés de plantes pérennes pour nous adapter aux contraintes 
climatiques, suite aux préconisations du jury.

La remise de prix de notre concours communal se déroulera le vendredi 
10 février 2023 aux salles communales à 18 h 30.

Rénovation des cours de maternelles et 
d’élémentaires et travaux  

de déconnexion des eaux pluviales
Les travaux de déconnexion des eaux pluviales ont permis que les 
eaux de toitures soient renvoyées au milieu naturel et ne soient plus 
déversées dans le réseau collectif d’assainissement.

Les cours ont été refaites avec un revêtement biosourcé composé 
d’un liant naturel, ne retenant pas la chaleur et permettant la 
pénétration de l’eau dans le sol.

Montant des travaux : 169 294 € TTC 

Le tableau avec les aides :

Désimperméabilisation des cours d'école et  
déconnexion des eaux pluviales

Type d'aide
Date arrêté 
attributif de 
subvention

Montant 
perçu

Date 
versement 
subvention

DSIL 21 000 €

Partenariat territorial 31 821 € 01/12/2021

Agence de l'eau RMC 14/10/2022 38 962 €

91 783 €

Coût total marché TTC 
(travaux+MO) 

169 294 €

Reste à charge commune 77 511 €

F l e u r i s s e m e n t

Nous vous avions promis des moments ludiques, ils ont bien 
pu avoir lieu. Cette fin d’année a été fournie en évènements 
sympathiques :

1er WE de novembre : les ludothécaires étaient présents au 
Festival « Je Joue en Beaujolais », organisé par les Jeux de la 
Saint Jean, à Belleville-en-Beaujolais, pendant 3 jours. Nous 
avons pu animer des tables de jeux et avons même accueilli sur 
place de nombreux quinciatons. Le monde du jeu de société 
a de plus en plus d’adeptes en Beaujolais et c’est une bonne 
nouvelle !

Dimanche 20 novembre, nous avons enfin pu reconduire notre après-midi jeux. Petits et grands ont ainsi découvert 
les tout nouveaux jeux achetés grâce à la mairie et redécouvert les 
indémodables !

Plus de 60 personnes, des familles, des groupes d’amis, ont participé à 
ce moment convivial. Le goûter a été fourni en partie par la mairie, en 
partie par les participants.

Et enfin le petit nouveau de nos RDV ludiques : « Jeuxm’incruste », le 
mercredi 7 décembre. Dans les locaux chaleureux du Balostan, Pascale 
nous a accueillis pour une soirée jeux. Nous espérons vivement que ce 
premier épisode de « ludothèque hors les murs » sera suivi de nombreux 
autres, au même endroit ou dans d’autres lieux ! Si vous souhaitez 
proposer un lieu, nous sommes à votre écoute !

Pour continuer à faire vivre ces moments conviviaux, nous 
sommes à la recherche de nouveaux bénévoles pour renforcer 
notre équipe. N’hésitez pas, plus il y a de fous, plus on rit !

Nouvelles des sentiers 
pédestres

Plusieurs travaux de modifications 
des parcours des sentiers pédestres 
communaux "Circuits des 3 châteaux" sont 
en cours. Il s'agit principalement au départ, 
de suivre le sentier viticole et de faire passer 
tous les circuits par le pressoir et après le 
Petit St Cyr, de faire passer le circuit 7 km 
par les Jonnerys pour rejoindre le village via 
l'école puis Écussol. Ces nouveaux tracés 
des circuits devraient être opérationnels 
dès le printemps prochain. Des nouvelles 
aires de repos/restauration sont également 
en cours d'étude.

La commune remercie vivement Pierre-
André, Philippe, Jean-René, Daniel et 
Jérôme du groupe sentier pour leur 
implication dans ces travaux. Elle remercie 
également l'ensemble des propriétaires des 
chemins privés empruntés par ces circuits 
pour leur autorisation de passage.

N'hésitez pas à rejoindre le groupe 
sentier que ce soit ponctuellement ou 
régulièrement, nous sommes encore trop 
peu nombreux. 

Pour toute information, suggestion, 
contactez directement la mairie.

Bruno Moulary nous 
a convié à une revisite du 

parcours artistique de Matisse 
lors d’un « Coin de l’Art » qui lui 

était dédié le 23 octobre.

Les artistes Junior 
exposaient en décembre

Expositions des créations de jeunes 
artistes, élèves de Morgane Lemaire, 

réalisés lors des ateliers créatifs 
organisés par L’Association des 
Familles Quincié-Marchampt. 
Les enfants exposent 
pendant un mois les 
créations réalisées 

au cours du 1er 

trimestre.

Micro-Folie, en présentation 
à la Médiathèque

Découverte du musée numérique 
itinérant, lors d’une séance de 
présentation par Violaine Sol-
Martinez le 9 novembre. Galerie 
ludique, interactive et évolutive pour 
voyager à travers l’art et son histoire, 
de l’Antiquité égyptienne à la 

conquête spatiale.

Classement :
Maisons fleuries :

CIMETIÈRE Martine et Eugène 
CLAITTE Paulette et Jean Michel

AUJOGUES Marie-Louise
GRANDCHAMP Marie-Thérèse et Lucien 

DUVERNAY Bernadette et Denis 

Balcons fleuris
CHETAILLE Gaby
TONDU Paulette
CARDON Sophie

Point d’apport 
volontaire 

Déplacement et installation  
d’un PAV enterré.

Hauts de Chavannes
Réfection de la chaussée  

suite au remplacement de  
la canalisation d’eau par le SIEVA.

À noter les horaires pour les emprunts 
de jeux : samedi de 10 h à 12 h et le premier 

mercredi du mois, de 16 h 30 à 18 h 30.

Contact : ludotheque-quincie@hotmail.fr

Dominique Clausel présente le 3e volet  
d’Amazing Beaujolais

Semestriel élégant, bilingue français-anglais, Amazing Beaujolais, 
nous convie à la (re)découverte du Beaujolais : art, histoire, culture, 
patrimoine, vin, gastronomie...

Pour la sortie du 3e numéro, Dominique Clausel est venue à la 
rencontre des lecteurs samedi 10 décembre à la Médiathèque 

Bernard Pivot.

« Bébés lecteurs » continue en 2022

Tous les premiers jeudis du mois de 10 h 30 
à 11 h 30, ouverture de la Médiathèque aux 
tout-petits accompagnés de leurs parents, 
assistantes maternelles… Moment de lecture 
pendant 15 minutes, puis mise à disposition 

de tous les ouvrages petite enfance.

Repas des aînés
Après une interruption de deux ans, les 
aînés ont apprécié le traditionnel repas 
au Château du Souzy.

116 convives ont partagé les mets, 
les vins et la convivialité. Chansons et 
histoires au menu. 

Restaurant scolaire
Depuis la rentrée de septembre 2022, la commune a repris en gestion 

directe le restaurant scolaire jusqu’alors géré par le Sou des écoles.

Laetitia Dominguez est responsable de la cantine, Emmanuelle 
Decroix aide au service et participe à l’entretien de l’école 

maternelle et de certains bâtiments communaux.

Nous rappelons aux familles que les règles d’inscription 
sur l’application Ropach restent inchangées. 

En cas de problème, un seul interlocuteur : le secrétariat 
de mairie.


